

Antes se celebró el Acto de Clausura de la Escola de la Festa Exaltación de los Cargos Infantiles 2018

Redacción - 21/09/2018

El pasado miércoles 19 de septiembre tuvo lugar en el Salón de Actos de la Casa Municipal de Cultura la Clausura de la Escola de la Festa y el acto de Exaltación de los Cargos Infantiles 2018. Este acto en su segunda edición tuvo la finalidad de presentar en sociedad a todas las Reinas y Sultanas infantiles de cada comparsa.



La Asociación de Fiestas quiere mostrar su agradecimiento a todos los familiares de los cargos infantiles por el esfuerzo que realizan.